

## Neues Führungsteam der DPoIG Mittelfranken

**Nürnberg, 21.10.2020** – Trotz des COVID19 bedingten Ausfalls des Kongresses der DPoIG Mittelfranken, konnten am 21.10.2020 die satzungsgemäß vorgeschriebenen Wahlen der neuen Führungsmannschaft in Mittelfranken durchgeführt werden.

Die DPoIG Mittelfranken ist durch das neu aufgestellte Team weiblicher und jünger geworden ohne auf die langjährige Erfahrung im Vorstand verzichten zu müssen.

„Ich freue mich riesig, mit diesem tollen Team die kommenden 5 Jahre arbeiten zu dürfen! Ich kann mir keine Herausforderung vorstellen, die wir mit diesem Team nicht bewältigen könnten!“ so Florian Kriesten, der neue Chef der DPoIG in Mittelfranken.

Rainer Hirschmann, der über 10 Jahre herausragendes für die mittelfränkische DPoIG geleistet hat, wurde am 21.10. einstimmig zum Ehrenvorsitzenden gewählt.